



Appel “Débloquer le dialogue”

Face au nombre croissant de conflits armés effectifs dans de nombreux endroits du monde et parce que nous sommes surtout préoccupés par les chocs violents dans la région du Moyen Orient, qui s’aggravent dramatiquement et qui se répandent, nous nous unissons à ceux qui vivent ces tragédies, et nous lançons un appel fort pour demander de débloquer le dialogue que nous préconisons comme route pour la paix.

Nous croyons fortement qu’on n’arrivera à aucune forme de paix en utilisant les armes, convaincus que la paix juste et durable se fait par les tractations et le dialogue, où tous se reconnaissent égaux en dignité. Voilà pourquoi nous demandons tout particulièrement aux gouvernants et à tous les partis en conflit d’arrêter l’utilisation de moyens violents qui ne font que semer d’autres violences.

De notre côté, nous nous engageons plus consciemment à vivre le dialogue personnellement là où nous sommes, pour résoudre les petits ou grands conflits auxquels nous faisons face chaque jour, sur tous les points du globe. Et nous invitons toutes les femmes et les hommes de la terre à vivre de la même manière, pour être promoteurs du dialogue dans leur propre quotidien.

Comme geste concret, nous invitons tous ceux qui veulent s’unir à nous pour donner une réponse rapide à quelques unes des nombreuses émergences de ces jours-ci, qui impliquent des personnes dont le sort dépend aussi de notre solidarité.

Cette aide peut être versée sur le compte **bancaire n° 120434**, intitulé à:

Association “Action pour un Monde Uni – Onlus”

Via Frascati, 342 – 00040 Rocca di Papa (Roma, Italy)

Banca Popolare Etica – Filiale di Roma

Code IBAN: IT16 G050 1803 2000 0000 0120 434 – code SWIFT/BIC: CCRTIT2184D

Motivation: Emergence Moyen Orient

Pour les donateurs européens, la déduction fiscale est possible.

Les jeunes du mouvement des Focolari